

CPA: Bruce actúa como 'perro del hortelano'

| **CPN RADIO 29 set**| El presidente de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén, denunció que el legislador de Alianza Parlamentaria, Carlos Bruce, actúa como el "perro del hortelano" cuando critica al Ejecutivo por liberar de licitación pública algunas obras, usando decretos de urgencia.

En el programa **Cabina Abierta** de **CPN Radio** consideró que las observaciones del ex ministro toledista son de carácter "formalista", porque no quiere que en cuatro meses se haga lo que él no logró en cuatro años al frente del sector Vivienda y Construcción.

"Esto es una especie de perro del hortelano, porque lo que él no ha podido hacer no quiere que se haga (...) lo que él no quiere es que en cuatro meses se haga lo que él no pudo hacer en cuatro años", indicó.

Velásquez Quesquén sostuvo que Bruce Montes de Oca no debe "presumir" que solamente "los iluminados burócratas de Lima" son los únicos honrados que pueden hacer las obras.

Agregó que Carlos Bruce "es la persona menos indicada" para criticar, porque durante el régimen de Alejandro Toledo existieron "varias obras" con resultados "cuestionables", que fueron realizadas relevándolas de la Ley de Contrataciones y Adquisiciones del Estado.